

Liebe Mitglieder und Interessierte des Familienvereins Wülflingen

Wir hoffen, dass Sie alle schöne Sommertage verbracht haben. Pünktlich zum Ferienende sinkt die Temperatur, aber zum Glück ist auch im Herbst für Familien in Wülflingen einiges los!

Schon am 27./28. August ist Dorfet in Wülflingen. Der Familienverein hat sein Angebot erneuert und ist neu auf dem Kirchplatz zu finden. Mit etwas Glück gewinnen Sie einen tollen Preis beim Wettbewerb. Sie können mit unserer neuen Fotowand des Zeichners Samuel Schuhmacher einen lustigen Fotogruss an das Grosi oder den Götti schicken. An den Nachmittagen bringt Jasmin Bommeli mit dem Zumba-Angebot Gross und Klein zum Tanzen. Das Ponyreiten mit dem Ponyhof Germann ist am Sonntagnachmittag das Highlight für kleine Tierfreunde.

Nach grossem Erfolg bieten wir in Zusammenarbeit mit der Jugendarbeit Wülflingen und Veltheim erneut einen Babysitting-Kurs in Wülflingen an. Am 1./2. Oktober lernen Jungs und Mädchen ab 13 Jahren alles, um verantwortungsvoll Kinder hüten zu können. Es hat noch wenige freie Plätze: [Infos hier!](#)

Die Villa Yoyo mitten in Wülflingen ist für Kinder ab dem Kindergarten jeden Mittwoch- und Freitagnachmittag kostenlos geöffnet: Hier können alle spielen, basteln, lesen und toben. Ab der 5. Klasse gibt es einen Sporttreff am Mittwochabend und einen Mädchentreff am Freitagabend.

Nicht ganz in Wülflingen gelegen, aber definitiv einen Ausflug wert ist der Abenteuerspielplatz beim Schützenweiher: Vielfältige Spielmöglichkeiten von Mittwoch bis Samstag und neu ein ElternKindTreff am Donnerstagnachmittag.

Und dann blicken wir noch weit in den nächsten Frühling: Da heisst es in der ersten Ferienwoche: Folge dem Ruf der Wildnis!! Vom 25. - 28. April 2023 veranstalten wir eine [Indianerwoche](#) mit dem Waldzauber-Team für Indianerfans von 5 bis 10 Jahren. Jetzt schon vormerken, ab Januar kann man sich anmelden.

Doch jetzt wünschen wir euch erst einmal einen glücklichen farbigen Herbst!

Herzliche Grüsse

Der Vorstand

